



<b>STELLUNGNAHME zum Antrag</b>		Vorlage Nr.:	<b>349</b>	
GLG - Ortschaftsratsfraktion Grötzingen		Verantwortlich:	<b>Dez. 6</b>	
vom: 30.9.2017				
Radwegemarkierung Rheintalradweg auf der Alten Weingartener Straße				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	15.11.2017	3	x	-

**Kurzfassung**

Schutzstreifen für Radfahrer sind außerhalb geschlossener Ortschaften rechtlich (noch) nicht zulässig.

Auf dem Straßenabschnitt ist bereits Tempo 50 angeordnet.

Finanzielle Auswirkungen des Antrages (bitte ankreuzen)		<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	ja
Gesamtkosten der Maßnahme	Einzahlungen/Erträge (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch städtischen Haushalt			Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeeinsparungen)	
Haushaltsmittel stehen Wählen Sie ein Element aus. Kontierungsobjekt: Wählen Sie ein Element aus. Kontenart: Ergänzende Erläuterungen:						
ISEK-Karlsruhe-2020-relevant	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	Handlungsfeld: Wählen Sie ein Element aus.
Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO)	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	durchgeführt am
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input checked="" type="checkbox"/>	abgestimmt mit

Nach unseren Informationen prüft das Verkehrsministerium Baden-Württemberg gerade die Freigabe der Anordnung von Schutzstreifen außerhalb geschlossener Ortschaften.

Die Geschwindigkeitsbeschränkung auf 50 km/h besteht bereits. Die Stadtverwaltung könnte sich eventuell eine Sperrung dieses Streckenabschnitts für den Kraftfahrzeugverkehr vorstellen. Hierüber müssten Untersuchungen wegen des Erschließungsverkehrs durchgeführt und Beratungen im Gemeinderat und dem Ortschaftsrat Durlach erfolgen.